



La campagne électorale pour la présidentielle 2025 est encore à l'état de projet, mais les débats ont déjà commencé au sein de l'opinion publique.

La question qui se pose est : qui sera le candidat le plus viable pour succéder à Paul Biya ? Les deux principaux challengers de l'élection présidentielle de 2018, Maurice Kamto et Cabral Libii, semblent être hors-jeu.

Selon l'article 121 du Code électoral, seuls les partis représentés à l'Assemblée nationale, au Sénat, dans un Conseil régional ou municipal peuvent investir des candidats. Or, le Mouvement pour la renaissance du Cameroun (MRC) de Maurice Kamto a boycotté les élections législatives et municipales de 2020 et n'a donc pas qualité pour investir un candidat. De même, le Parti camerounais pour la réconciliation nationale (PCRN) de Cabral Libii est en crise et Robert Kona, l'un des fondateurs de cette formation politique, a définitivement exclu Cabral Libii du PCRN.

Dans l'émission "Libre Expression" sur Info TV ce dimanche, Pierre Blériot Nyemeck a analysé la situation et est arrivé à la conclusion que Paul Biya est désormais en pole position pour la présidentielle 2025. "Les deux qui étaient derrière Biya à l'élection présidentielle de 2018 sont techniquement mis hors compétition", a-t-il expliqué. "Cabral Libii parce qu'il n'a plus l'appareil politique qui doit l'investir bien qu'ayant des députés. Kamto parce que l'appareil qui doit

l'investir n'a pas qualité à le faire."

Pour Blériot Nyemeck, il n'y a pas d'autres candidats notables dans la course pour succéder à Biya. "On ne comprend pas comment Biya a réussi à dire aux Elimbi Lobe de ne pas s'allier à ces deux personnes", a-t-il ajouté. "Finalement, il n'y a donc rien au Cameroun. Ça veut dire que le boulevard est ouvert en 2025 pour Paul Biya."